

Le Journal de Gien, 7 novembre 2013

ÉCOUTES TÉLÉPHONIQUES NSA

Jean-Pierre Sueur reçu par François Hollande

■ À sa demande, la Délégation parlementaire au renseignement que préside le sénateur du Loiret Jean-Pierre Sueur, a été reçue par François Hollande, jeudi 31 octobre à l'Élysée.

La Délégation parlementaire au renseignement a partagé le point de vue du Président de la République selon lequel la coopération entre les services doit limiter la collecte de renseignements à ce qui est strictement nécessaire à la lutte contre le terrorisme et à la sécurité de nos pays.

Elle a marqué son profond attachement à l'impérieuse nécessité de protéger la vie privée et les données personnelles des citoyens.

Elle a également rappelé son attachement à l'accroissement du contrôle parlementaire en matière de renseignement.